

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711163 - ALMAS MAULANA JAUHAR

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	bicara terlalu cepat, mahasiswa terlihat agak grogi sehingga sempat lupa thd skenario
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	nervus 8 seharusnya dipastikan telinga tidak tersumbat. lain-lain baik.
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	alhamdulillah sudah baik semua, belajar lagi interpretasi hasilnya ya?
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS	Biceps : sudah baik. Triceps : sudah baik. Patella : pd pemeriksaan patellanya tangan pegang pada bagian atas lututnya, jd terasa jika tendonnya tertarik/memunculkan respon. Achilles : cukup baik.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	sudha menyampaikan tujuan, cara, risiko. akan lebih baik lagi ketika cara berkomunikasinya lebih jelas. sudah cuci tangan, membersihkan alat, memakai head lamp. akan lebih baik ketika lampu tepat di glabella. jadi arah sinar akan sesuai pandangan mata. belum palpasi ala nasi. ketika palpasi sinus, bisa agak diketuk. pastikan sudah bisa melihat tonsil dengan jelas saat periksa.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Sudah menjelaskan 7an, cara dan resiko/ Tidak melakukan px dengan senter dan lup tidak dipakai/ sudah cuci tangan sebelum px, belum cuci tangan setelah px/ sudah minta duduk berhadapan dengan jarak satu lengan/ melakukan inspeksi kulit palpebra (kemerahan, jerawat?, lesi)/ melakukan inspeksi lebar rima palpebra/ melakukan inspeksi gerakan palpebra tidak dilaporkan/ melakukan inspeksi silia dan dilakukan pada kedua mata/ melakukan inspeksi konjungtiva bulbi dnegan benar/ melakukan inspeksi konjungtiva palpebra inferior degan benar/ melakukan inspeksi konjungtiva palpebra superior degan benar tapi interpretasi kurang tepat/ melakukan inspeksi sklera (tidak terjadi penipisan?)/ malakukan pada kedua mata tidak menyampaikan / melakukan px kornea dengan keratoskop plasido pada jarak 20 c, posisi keratoskop benar, dan menginterpretasikan hasil dengan benar, serta dilakukan pada kedua mata/ melakukan pemeriksaan bilik mata depan dengan menyinarkan dari arah samping mata tetapi interpretasi nya kok pemeriksaan iris/ tidak melakukan px iris/ melakukan px reflek pupil direct dan indirect dan tidak interpretasi membesar atau mengecil pupilnya tetapi dilakukan pada ke dua mata/ melakukan uji bayangan dengan sudut 45 derajat, dan interpretasi dan pada kedua mata/ px mata dilakukan dengan dengan terburu-buru, kurang teliti, kurang memperhatikan kenyamanan pasien dan sopan terhadap pasien/ memberi salam, memperkenalkan diri, ramah, empati kontak mata dan kurang dalam memberi respon sebelum pemeriksaan/
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	inform consent sudah baik, persiapan alat dan pemeriksa sudah baik, pemeriksaan sensasi taktil dan nyeri sudah baik, pemeriksaan diskriminasi 2 titik?,
PEMERIKSAAN VISUS	sudah oke. tetapi kurang tepat saat melakukan pemeriksaan mata kiri. saat hitung jari jika ingin dimulai dari jarak 1 M, pasien bs menyebutkan di jarak 1 m, itu mundur sampai pasien tdk bs menyebutkan angka. jarak maksimal pasien bs menyebutkan angka dengan benar itu hasil visusnya. tidak langsung melaporkan pasien visusnya 1/60

PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	informed consent oke, pemeriksaan telinga luar oke, melakukan pemeriksaan otoskopi oke sebenarnya, akan tetapi tidak menanyakan kontraindikasi untuk melakukan tes toynbe dan valsava.
TEKNIK ASEPTIK	ok overall